

Bassersdorf, 29. März 2021

KR-Nr. 103/2021

ANFRAGE von Thomas Lamprecht (EDU, Bassersdorf)

betreffend Sanierung Baltenswilerstrasse Bassersdorf zum zweiten

Die Antwort des Regierungsrates zu KR-Nr. 452/2020 ist aufschlussreich. Interessant ist die Aussage:

Bezüglich des Einbaus von lärmarmen Belägen kamen die Gutachten zum Schluss, dass diese angesichts der Verkehrsbelastung zu wenig stabil sind, und die akustische Wirkung schnell verlieren.

Beim Neubau von zwei Kreiseln an der Zürich-/Dürntnerstrasse, Bachtelstrasse in der Gemeinde Hinwil (5629), sind auf der Zürcherstrasse 2100m² «Flüsterbelag» eingeplant.

Ich bitte den Regierungsrat um die Beantwortung folgender Fragen:

1. Wie hoch sind die Kosten dieser Strassensanierung Baltenswilerstrasse (Anteil Kanton)?
2. Welche Mehrkosten hätte ein Flüsterbelag ausgelöst?
3. Dieser Flüsterbelag müsste nach 7 (statt 15) Jahren erneuert werden. Zu welche Kosten?
4. Was sind die Gründe für den Einbau der Flüsterbeläge in Hinwil?

Thomas Lamprecht